

Anne de la VALETTE, voix mémorable de Radio Monte Carlo, d'origine russe, polyglotte, et de forte personnalité, a participé à la prospérité de cette station située pendant 70 ans au centre de la Principauté, au 16, boulevard Princesse Charlotte.

Durant les années de 50 à 70 dans un milieu fortement masculin parmi des journalistes devenus depuis célèbres et des personnalités des plus variées, elle trouve sa place et s'impose.

Elle est d'abord speakerine, comme l'on disait à l'époque de 1955 à 1960, puis un jour à pied levé on lui confie une émission où elle se distingue, suivra la gazette du soleil, une quotidienne de deux heures très suivies puis Musiques sans frontières, sa popularité progresse jusqu'à ce qu'elle devienne une journaliste-reporter célèbre.

Dans son livre "Ici radio Monte Carlo" elle raconte sa vie au début rocambolesque avec sa mère à Paris puis dans le sud. Courageuse et déterminée, elle sauve une hôtesse de l'air prise en otage par un mexicain sérieusement déséquilibré, à l'aéroport de Nice, elle lui fera rendre sans effusion de sang, son revolver. Ce qui lui vaudra d'être nommée « Officier de l'ordre national du Mérite ».

Elle est décédée le 7 juin 2014 à Nice où elle a vécu avec son mari Michel Gavalet, rue Rossini, près de la place Mozart dans le Quartier des Musiciens.

La Ville de Nice lui rendra hommage avec la pose d'une plaque commémorative, Place Mozart, mercredi 12 octobre 2022 à 14 heures en présence d'Officiels de la Ville, de son mari Michel GAVALET et d'amis proches de ce couple populaire, auxquels vous êtes aussi invités à vous joindre.

Article rédigé par Brigitte et Philippe Hernandez
10/10/2022